

## Vorgeschlagene Besetzung der Lenkungsgruppe

Die Lenkungsgruppe setzt sich folgendermaßen zusammen:

- Dezernent für Planen und Bauen
- vier Vertreter/Vertreterinnen des Stadtentwicklungsausschusses
- der Bezirksbürgermeister und drei Vertreter/Vertreterinnen der Bezirksvertretung Ehrenfeld
- zwei Vertreter/Vertreterinnen des Eigentümers PE Ehrenfeldgürtel GmbH
- ein Vertreter/eine Vertreterin der Wohnungsmieter auf dem Heliosgelände
- ein Vertreter/eine Vertreterin der gewerblichen Mieter auf dem Heliosgelände
- ein Vertreter/eine Vertreterin der Bürgerinitiative Helios
- ein Vertreter/eine Vertreterin der Interessengemeinschaft Ehrenfeld e. V.
- ein Vertreter/eine Vertreterin der Interessengemeinschaft Einkaufsziel Neu-Ehrenfeld
- ein Vertreter/eine Vertreterin der Bürgervereinigung Köln-Ehrenfeld e. V.
- ein Vertreter/eine Vertreterin aus der Kultur- und Kreativszene
- ein Vertreter/eine Vertreterin aus dem Integrationsrat

Die Änderung der Zusammensetzung der Lenkungsgruppe (Anlage 1) wird wie folgt begründet:

Der Vorschlag der Verwaltung ging davon aus, dass nur die im Stadtentwicklungsausschuss und der Bezirksvertretung Ehrenfeld vertretenen Fraktionen Vertreter oder Vertreterinnen in den Lenkungskreis entsenden sollten. Dieser Vorschlag würde einer Entscheidung der genannten Gremien selbst vorgreifen und wird deshalb dahingehend geändert, dass der Stadtentwicklungsausschuss und die Bezirksvertretung Ehrenfeld jeweils vier Vertreter oder Vertreterinnen entsenden können, die von dort namentlich benannt werden.

Der Bezirksbürgermeister sollte aus Sicht der Verwaltung wegen seines Amtes zusätzlich zu den Vertretern und Vertreterinnen der Bezirksvertretung an der Lenkungsgruppe teilnehmen. Da nunmehr vorgeschlagen wird, vier Vertreter oder Vertreterinnen aus der Bezirksvertretung Ehrenfeld zu benennen, ist eine Benennung des Bezirksbürgermeisters nicht mehr erforderlich.

Der Vorschlag der Verwaltung, zwei Vertreter der Bürgerinitiative Helios in die Lenkungsgruppe aufzunehmen, hatte den Vorschlag des Moderationsbüros übernommen und wurde damit begründet, dass von der Bürgerinitiative Helios deutlich mehr Sachthemen vertreten würden, als von den anderen bürgerschaftlichen Gruppierungen. Aus Gründen der Gleichbehandlung aller Gruppen wird nunmehr vorgeschlagen, dass die Bürgerinitiative Helios ebenfalls nur einen Vertreter oder eine Vertreterin entsendet.

Im Bedarfsfall kann nach Durchführung der öffentlichen Informationsveranstaltung ein weiterer Vertreter/eine weitere Vertreterin der Bürgerschaft in die Lenkungsgruppe nachnominiert werden. Die Lenkungsgruppe entscheidet über die Aufnahme des vorgeschlagenen Vertreters/der vorgeschlagenen Vertreterin.

**Demnach ergibt sich folgender, geänderter Beschlussvorschlag der Verwaltung:**

**Beschluss:**

Der Stadtentwicklungsausschuss

1. beschließt, zur Begleitung des Moderationsverfahrens Heliosgelände eine Lenkungsgruppe mit der vorgeschlagenen Besetzung (gemäß Anlage 3) einzusetzen;
2. nimmt den Entwurf für die Geschäftsordnung der Lenkungsgruppe zur Kenntnis.

**Alternative:** anderweitige Besetzung der Lenkungsgruppe nach Beratungsergebnis.